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An den Vorsitzenden des 
Schul- u. Sportausschusses 
 
 
 

Anfrage 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus 

Schul- u. Sportausschuss 21.01.2020 öffentlich 

 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes): 

 

Anfrage der Ratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 08.01.2020 zum Thema 
"Sachstand Sanierung GeS Rosenhöhe" 
 

 
Text der Anfrage: 

 
Wie ist der Sachstand bei der Grundsanierung der Gesamtschule Rosenhöhe (Stand der 
Sanierung im Zeit- u. Kostenplan, Auswirkungen für die Schule)?  
 
Zusatzfrage 1:  
In der zweiten Phase der Sanierung zieht die inklusive Sek. I der Gesamtschule in die Gebäude 
und in Container auf dem Gelände der ehemaligen Marktschule. Aufgrund welcher Prüfungen ist 
die Verwaltung zu der Auffassung gelangt, dass diese Nutzung mit rund 900 Schülerinnen und 
Schüler (bis 300 Realschülerinnen und Realschüler, 640 Schülerinnen und Schüler von der 
Gesamtschule Rosenhöhe) unproblematisch ist, obwohl die Marktschule plus Außengelände 
ursprünglich für maximal 500 Schülerinnen und Schüler ausgelegt ist?  
 
Zusatzfrage 2:  
Gibt es aus Sicht der Verwaltung alternative Lösungen, wenn eine dezidierte Prüfung ergeben 
sollte, dass die ehemalige Marktschule für so viele Schülerinnen und Schüler zu klein und daher 
problematisch ist? 
 
Unterschrift: 

 
gez. 
G.-P. Grün 
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